

Nuestra empresa va dirigida sobre todo a los extranjeros de nuestra provincia de Soria que vienen de grandes ciudades en busca de la tranquilidad y de entornos más naturales y menos industrializados. Así mismo también tenemos expectativas de ofrecer nuestro servicio a la gente de Soria y a los apasionados del Geocaching.

Enfocados principalmente a un público juvenil a modo de entretenimiento, también queremos englobar a una clientela más adulta que quiera proponerse desafíos mentales o fortalecer sus relaciones mediante el trabajo en equipo.